

Sábado, 2 de agosto de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

diariodecadiz.es

OPINIÓN

 BUSCAR EN DIARIO DE CÁDIZ

 BUSCAR EN


PORTADA

CÁDIZ

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

CARNAVAL

SERVICIOS

RSS

Diario de Cádiz

Opinión

Instalados en el pesimismo

EDITORIAL

Instalados en el pesimismo

| ACTUALIZADO 02.08.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



EL pesimismo se ha adueñado de la vida pública

española. El último barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas evidencia que una amplia mayoría de ciudadanos desconfía de que su situación vaya a mejorar en el próximo año. La causa es la crisis económica, que ha escalado hasta el primer puesto en la lista de las preocupaciones de los españoles, seguida del paro. Un año atrás ni siquiera figuraba entre los cuatro principales motivos de inquietud, superada por el problema de la vivienda y el de la inmigración. Ahora estos dos han pasado a ser secundarios, sobrepasados por una crisis que cada día acumula una mala noticia y un indicador negativo sobre la situación y sobre las expectativas. Y con el pesimismo, un acompañante habitual: la desconfianza en una clase política que se revela incapaz de afrontar los graves problemas de la economía nacional e, incluso, de comprenderlos y asumírselos en toda su dimensión. Los líderes políticos suspenden en la valoración ciudadana, incluido el presidente Zapatero, que ve cómo el PP le empata en expectativas de voto a tan sólo cinco meses de haberle derrotado en las urnas, un caso notoriamente insólito de deterioro de un equipo gubernamental, tan sólo atemperado por el hecho de que también Rajoy es valorado negativamente por los españoles. El barómetro del CIS, con una muestra muy amplia y técnicamente solvente, coincide con la encuesta que periódicamente realiza en Andalucía el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía, dependiente de la [Universidad de Granada](#), y que arroja un resultado semejante en lo referido a la comunidad autónoma andaluza: desconfianza en las recetas de la Junta para afrontar la crisis (siete de cada diez andaluces la sienten) y suspenso general en la valoración de los dirigentes regionales. Manuel Chaves, que ha ganado todas las elecciones autonómicas y ha aprobado todos los sondeos, amigos y enemigos, es supeditado por vez primera por los andaluces. Que sea una inflexión coyuntural y momentánea o vaya a perdurar, aún es pronto para saberlo. Pero así están las cosas.



0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Viajes Iberia, tus vacaciones online
Ofertas de viajes, ofertas de vuelos, cruceros, hoteles, balnearios, todos tus viajes online las 24 ...

Vuelos Baratos
Descubre la nueva interfaz de VuelosBaratos.es. ¡Rápido, sencillo e innovador!

Rebajas en vuelos
Compra tus billetes a unos precios increíbles. No pagues más por menos. Así de fácil c...

Reservar-vuelo.com: Buscador de ofertas de vuelos
Ahorre hasta un 60% en el precio de su billete con los buscadores de ofertas de Reservar-Vuelo.com,...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENVIAR COMENTARIOS